

Information des Tourismusausschusses im Oktober 2015 zum Thema Breitbandausbau

Bereits im Juni 2015 informierte das Ministerium für Energie, Infrastruktur und Landesentwicklung M-V in einer Informationsveranstaltung über die Förderkulisse des Bundes und des Landes Mecklenburg-Vorpommern zum Breitbandausbau.

Jedoch bleibt festzustellen, dass es noch keine Förderrichtlinien sowohl beim Bund als auch beim Land M-V gibt. Die Förderkulisse des Landes Mecklenburg-Vorpommern orientiert sich an der Förderung des Bundes. Der geplante Start des Bundesprogrammes war der 01. Juli 2015 und ursprünglich sollte die Vergabe der Fördermittel nach dem „Windhundverfahren“ erfolgen.

Geplanter Fördermittelantragssteller für den Breitbandausbau ist der Landkreis Rostock.

Mit Schreiben vom 25. Juni 2015 wandte sich Herr Landrat Constien per E-Mail an die Kommunen im Landkreis Rostock, um den aktuellen Sachstand zum Thema Breitbandausbau abzufragen. Seitdem gibt es leider keine neue Information bezüglich des Breitbandausbaus.